

“EL PESO DE LA PAREJA”

Hoy ya sabes sostenerla, nada puede malograrse. Un cúmulo de experiencias hasta llegar a ésta fase. Encontrar las líneas medias ha sido estimulante, aunque eso te exigiera a ti mismo dominarte. No bastaba con quererla ni con que ella te amase, en vuestra coexistencia surgían ciertos desfases. Para superar desavenencias has tenido que entrenarte, cultivar la confianza y de tu orgullo olvidarte. Gracias a esa paciencia, has logrado percatarte de que en toda correspondencia, si tú derribas también caes.

